

# Becas Arze y Reciné Asociados:

## Una manera de agradecer



En una sencilla pero cordial ceremonia fueron entregados los diplomas que acreditan la otorgación de las becas que la empresa Arze, Reciné y Asociados instituyó en 1991 como un reconocimiento a los socios fundadores de ella, Elías Arze Loyer y Carlos Reciné Lezaeta destinadas a dos alumnos de la Escuela de Ingeniería y Ciencias de la Facultad.

Esta beca está destinada a estudiantes destacados de cualquier mención en Ingeniería Civil, que estén cursando el último año de su especialidad y que mantengan una situación socio-económica deficiente.

Este año los alumnos beneficiados fueron Rodrigo Castro Vergara, alum-

no de Ingeniería Civil Matemática, quien se encuentra comenzando sus estudios de postgrado en la Universidad de Texas, Estados Unidos, quien recibió la beca Elías Arze Loyer. En tanto, la beca Carlos Reciné Lezaeta, la obtuvo el alumno de Ingeniería Civil Electricista, Marco Mazurett Leiva, quien se encuentra terminando su tesis de título.

El Director de la Escuela de Ingeniería y Ciencias, Patricio Poblete, agradeció a Elías Arze Cyr, Gerente General y a Sandra Reciné, Jefa de Recursos Humanos de la empresa consultora, por la ayuda que brindan a estudiantes, que pese a su situación económica deficitaria se esfuerzan por ser los mejores.

“La Escuela de Ingeniería y Ciencias

y la Facultad están en forma permanente realizando una tarea de mejoramiento de todo el ambiente educacional tanto en infraestructura, como en el sistema docente. Sin embargo, para que los estudiantes puedan beneficiarse y aprovechar todo ello bien y con tranquilidad, necesitan tener los medios económicos para hacerlo y por esa razón que estos aportes como los que ustedes entregan son muy valiosos para ellos, en especial para quienes los requieren con apremiante necesidad.”

Por su parte, Elías Arze Cyr, indicó que estas becas son muy importantes para la empresa por cuanto es una forma de reconocer a los socios fundadores de ella y para demostrar la gratitud que sienten hacia la Facultad por haberles formado como ingeniero y personas, en un tiempo en que la enseñanza era gratuita.

Señaló asimismo, que a su empresa les interesa la vinculación con la Universidad, con la Facultad, y es por eso que otorgan además, facilidades a sus ingenieros para que puedan hacer clases y guiar memorias y contratan a personas de la Universidad para que se desempeñen como revisores de diseños y cálculos de los proyectos que ellos realizan. También- añadió- se mantiene permanentemente un cupo para la realización de prácticas para estudiantes de esta Facultad.